

M 29

ROMANTICISMO

El diputado Augusto Alasino acaba de confesar que cuando estudiaba abogacía integraba la organización Tacuara "porque se es romántico en los años de la universidad". Dijo que por la misma razón, sus hijos de 17 y 18 años "son liberales". Las afirmaciones del legislador menemista confirman que algo está cambiando en el folklore político nacional. Hasta ahora existían media docena de frases hechas que vinculan el romanticismo juvenil con la izquierda. Como aquella que sostiene que "el que no es izquierdista a los 20 años es un idiota, y el que lo sigue siendo a los 40, también." Pero nada se había dicho acerca del romanticismo de derecha. Y mucho menos del de ultraderecha. Quizá la nueva moda tenga alguna explicación. Alasino forjó sus teorías sobre el romanticismo en la adolescencia cuando cursaba el bachillerato en el Liceo Militar.

Tacuara

PAGINA 12

27.6.89